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Gli impianti sportivi

La Regione salva il San Paolo: arrivano 20 milioni
Fondi per Universiadi e Champions: rifatti seggiolini, bagni e sistemi di sicurezza

Arrivano altri 20 milioni dalla Regione per il
San Paolo: dopo un incontro tra Vincenzo De
Luca e Aurelio De Laurentiis ieri a Palazzo
Santa Lucia, è stato concordato che oltre ai 5
milioni già stanziati per le Universiadi si
destinano altri 20 milioni sia in vista di Napoli
2019, in modo da accedere alle procedure
semplificate del commissario Luisa Latella,
che per adeguare lo stadio agli standard dell'
Uefa e partecipare alla Champions League. Il
presidente del la Regione ha accol to  le
richieste del proprietario del Napoli Calcio: per
e s e g u i r e   i   l a v o r i   s a r à   s t i l a t o   u n
cronoprogramma in cui si eviterà di chiudere
settori del San Paolo durante campionato e
competizioni europee di calcio.
L' appello era partito proprio dalle pagine del
Matt ino quando i l  capo di Gabinetto del
Comune, Attilio Auricchio, aveva auspicato un
intervento della Regione per risolvere la
questione San Paolo dopo giorni di tensione
tra Comune e Calcio Napoli, con scambi di
d ich ia raz ion i  dur iss imi   t ra  Aure l io  De
Laurentiis e Luigi de Magistris. Ieri, dopo un
incontro a Palazzo Santa Lucia tra Vincenzo
De Luca e il produttore cinematografico, l'
annuncio che la Regione stanzia altri 20 milioni
di euro per il San Paolo, che si aggiungono ai
c i nque  g i à  mess i   a   d i spos i z i one  de l
commissariato per le Universiadi. Complessivamente è la stessa cifra che il Comune aveva avuto dal
Credito sportivo per interventi non più differibili allo stadio prima di essere costretto a rinunciare al
finanziamento per evitare di gravare, con un altro mutuo, un bilancio a rischio per il peso dei debiti.
I lavori per i primi cinque milioni sono già stati messi a bando dal Comune per rifare la pista di atletica e
l' impianto di illuminazione (saranno previsti giochi di luce per la cerimonia di apertura e di chiusura
delle Universiadi).
Gli altri 20 serviranno prima di tutto per rifare seggiolini e la batteria di bagni, proprio in vista di Napoli
2019. Quindi si provvederà a ulteriori interventi di messa in sicurezza del San Paolo per adeguarlo agli
standard Uefa per partecipare alla Champions League. Per quanto possibile si cercherà di legare l'
investimento e i lavori alle Universiadi, in modo da utilizzare i poteri del commissario per Napoli 2019
per semplificare le procedure e accelerare la spesa.
Nel corso dell' incontro tra De Luca e De Laurentiis è stato affrontato il problema più volte sollevato dal
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proprietario del Napoli, di una tempistica dei lavori che non preveda la chiusura di settori dello stadio,
soprattutto in concomitanza delle partite di Champions League. Per questo si è concordato di definire
un cronoprogramma di interventi che farà salvo il pieno utilizzo dello stadio durante la stagione sportiva
del Napoli.
Il finanziamento della Regione viene messo a disposizione del commissario per le Universiadi, Luisa
Latella, che sarà sollecitata a definire tutto l' iter di questo ulteriore finanziamento. Già è stata attivata,
invece, l' Aru, l' Agenzia regione per le Universiadi, che dovrebbe verificare nelle prossime 48 ore la
disponibilità di progetti definitivi, che dovrebbero essere stati realizzati a suo tempo dal Comune, «in
mancanza dei quali  è scritto in una nota della Regione  si procederà nella definizione degli stessi in
maniera compatibile con i tempi del cronoprogramma».
In sostanza si cerca di lavorare su due piani. Da un lato gli interventi da realizzare subito per le
Universiadi del luglio del prossimo anno. Tra questi rientra il rifacimento della pista di atletica e dell'
impianto di illuminazione, essenziali per svolgere le gare di Napoli 2019, ma anche gli interventi sulla
batteria di bagni che versano in condizioni indicibili, certamente non adatti ad una manifestazione
sportiva internazionale come le Universiadi. Si programmeranno, poi, una serie di interventi per
garantire il rispetto delle norme di sicurezza del San Paolo, seguendo le direttive Uefa. La cosa più
complicata sarà non chiudere interi settori dello stadio durante la stagione calcistica.

Fulvio Scarlata
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IL PRESIDENTE MORETTO VUOLE RASSICURAZIONI

Convocata per questa mattina la commissione
Universiadi

NAPOLI. Il presidente Vincenzo Moretto ha
convocato urgentemente la Commissione
Universiadi per oggi alle ore 10. Sono stati
invitati a partecipare il Commissario Luisa
Latella; l' Autorità Anti corruzione Raffaele
Cantone; il direttore generale del Comune di
Napoli Attilio Auricchio; l' assessore allo Sport
del Comune di Napoli Ciro Borriello; il direttore
dell' Aru Gianluca Basile; il Presidente del
Coni Giovanni Malagò; il presidente della Fisu
Lo r en zo   L en t i n i ;   i l   p r e s i d en t e   d e l l a
Commissione Sport Carmine Sgambati, per
affrontare ed avere assicurazioni su quanto
f i no  ad  ogg i   r ea l i z za to ,   p roge t t a to  e
programmato per   lo  svolg imento del le
Universiadi 2019. All' ordine del giorno della
riunione ci sono i bandi per la ristrutturazione
degli impianti sportivi dove si svolgeranno le
d i s c i p l i ne   spo r t i v e ;   l a   c r i t i c i t à   de l l a
collocazione alla Mostra d' Oltremare delle
casette prefabbricate che dovrebbero ospitare
gli atleti delle Universiadi; gli autobus per gli
spostamenti degli atleti  "Il Sistema Mobilità in
città" e la "Sicurezza Urbana"; la situazione e
lo stato dei numerosi cantieri ancora aperti in
città.
«Siamo a circa 2 anni di progettazione e di
programmi senza tener conto che il tutto dovrà
essere realizzato ormai in 12 mesi.
Siamo in un tunnel dove la luce ancora non si
intravede ha detto Vincenzo Moretto, presidente di commissione Si ritiene di allerta re tutti per
giungere ad una decisione sul da farsi. Solo così si può ancora tentare di raggiungere l' obiettivo».
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L' assessore Borriello: «I soldi? Sono solo un atto
dovuto, nessun favore dalla Regione»
Il responsabile dello sport del Comune: «Una buona notizia»

NAPOLI L' annuncio di De Luca sui fondi per il
San Paolo ha avuto un doppio effetto in
Municipio: da un lato il sindaco ha tirato un
sospiro di sollievo, perché comunque si tratta
di soldi che vanno a ristrutturare un bene di
proprietà comunale; dall' altro, invece, c' è
stato chi, immediatamente, è arrivato alla
conclusione più ovvia: «Così De Luca  è stato
il ragionamento  aveva detto che ci avrebbe
fatto vedere come si fa il sindaco di Napoli.
Bene, si starà preparando». Questo perché
chiaramente, l' annuncio del governatore che
ovviamente ha  incontrato  i   favori  di  De
Laurentiis, mette all' angolo il sindaco in quella
che, su questo giornale, Matteo Cosenza, ha
definito la guerra del «tutti contro tutti». Nel
caso di De Luca e De Laurentiis, si può dire
anche che si tratta di un «due contro uno»; e
cioè, del sindaco che ha ormai interrotto ogni
comunicazione con entrambi, arrivando
addirittura ad annunciare querele contro il
patron del Napoli.
Ecco perché l' annuncio di De Luca «isola» de
Magistris, che affida la reazione politica all'
assessore allo Sport, Ciro Borriello. Che
chiaro e tondo dice: «Bene, siamo contenti
delle parole del governatore.
Auspicavamo infatti che la Regione svolgesse
un ruolo in questa vicenda, cioè che mettesse
mano ai finanziamenti.
E l' ha fatto». «Ma sia chiaro  ha puntualizzato l' assessore  non si tratta di alcun favore ma di un atto
dovuto nell' ambito di un corretto rapporto istituzionale e di un rispetto per la città».
Finora il Comune di Napoli ha avuto a disposizione per i lavori al San Paolo 5 milioni, tanti quant' è la
tranche proveniente per le Universiadi per la struttura, utili per rifare pista d' atletica, bagni e pochi altri
interventi. Mentre altri soldi, circa 3 milioni, palazzo San Giacomo li ha investiti sul San Paolo per i lavori
agli spogliatoi, alla sala stampa e ai corridoi per l' ingresso in campo.
«Denaro  spiega sempre Borriello  che in un primo momento erano destinati al Collana e che invece
poi abbiamo dirottato sul San Paolo». Con i 20 milioni promessi da De Luca si potrà completare il lavoro
di rifacimento dei sediolini  previsto già nel progetto che era stato finanziato con il mutuo acceso presso
il Credito sportivo dal Municipio che, però, dopo il pronunciamento della Corte dei conti, non è stato più
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possibile ottenere  e anche interventi sulla copertura dello stadio. «Per il San Paolo si deve solo
decidere quanto spendere  ha aggiunto l' assessore  tanto si può decidere di investire dieci, tanto
trenta milioni. Per quello che immaginavamo di fare noi, però, i 20 milioni che la Regione ha promesso
di finanziare sono sufficienti. Ripeto: bene così.
Ma era un atto dovuto». Borriello, caratterialmente mite e non guerrafondaio, diplomaticamente non va
oltre. Ma sa bene che l' entrata in campo del governatore nel rapporto tra De Laurentiis e il Comune per
il San Paolo è, di fatto, un tackle a gioco fermo al sindaco. Che ora teme che questa «alleanza» tra
governatore e produttore possa metterlo in un angolo. Ma c' è poco da fare. E non solo per una
questione di soldi per lo stadio di Fuorigrotta (che il Comune non ha). Ma anche perché nei confronti di
entrambi si contano più gli scontri avuti da de Magistris che le buone intese raggiunte in questi anni.
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Il San Paolo

Svolta anche per lo stadio, 20 milioni dalla Regione

Un' altra priorità del presidente Aurelio De
Laurentiis, oltre alla questione allenatore, è la
situazione dello stadio San Paolo, teatro dell'
ennesimo scontro dialettico con il sindaco de
Magistris e il suo capo di gabinetto, Attilio
Auricchio. Dopo l' attacco della settimana
scorsa, il presidente del Napoli ha pensato di
risolvere il problema scavalcando di fatto l'
amministrazione comunale.
De Laurentiis, dopo Sarri, ha incontrato ieri
pomeriggio a Santa Lucia il presidente della
Regione, Vincenzo De Luca. I l  Napoli  è
p reoccupato  da i   r i ta rd i  per   i   l avor i  d i
ristrutturazione previsti per le Universiadi, ma
soprat tu t to  per   la  mancanza de i   fond i
considerando che il Comune ha rinunciato al
mutuo del Credito Sportivo perché è sotto la
lente d' ingrandimento della Corte dei Conti e
non può indebitarsi. Un risultato è stato
ottenuto: la Regione ha deciso di destinare
a l t r i   2 0  m i l i o n i   p e r   r e a l i z z a r e   u n a
ristrutturazione più completa dell' impianto di
Fuorigrotta. Da verif icare soprattutto  la
tempistica perché il Napoli non ha gradito l'
idea di cominciare la nuova stagione con lo
stad io a mezzo serv iz io .  S i  andrà a l la
def in iz ione d i  un  c rono programma d i
interventi che farà salvo il pieno utilizzo del San Paolo da parte della società azzurra, impegnata in
campionato e Champions. Il Commissario delle Universiadi, Luisa Latella, sarà sollecitato a definire l'
ulteriore finanziamento, così come è stata già impegnata l' Agenzia delle Universiadi, entro domani, a
verificare la disponibilità di progetti definitivi.
Intanto l' abito della festa è pronto a essere indossato domenica alle 18. E in questo caso il restyling non
c' entra nulla. Perché il tessuto più accattivante è garantito dai tifosi.
Lo scudetto sfumato non ha scoraggiato il pubblico, attratto pure dall' iniziativa della società che ha
reintrodotto con il Crotone i tagliandi ridotti. Gli under 16 e le donne possono acquistare un biglietto a 3
euro in tutti i settori (tranne in curva che costa 10 euro) e l' idea ha avuto grande successo.
La prevendita è esplosa nei primi due giorni ed è prevista la cornice delle grandi occasioni: ci saranno
almeno 50mila persone per la sfida contro i calabresi di Walter Zenga. L' obiettivo è tributare il giusto
riconoscimento agli azzurri per il grande campionato e magari rinnovare il patto scudetto in vista della
prossima stagione. Sempre con Maurizio Sarri in panchina.
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